的に、毎年プロ野球選

出とスポーツ振興を目

新たな観光資源の創

# 「能登半島地震」の被災地支援を

## 本厚木駅前や公共施設で募金活動を実施



本厚木・愛甲石田駅周辺で募金を呼び掛けた 食料品や車いす、発電 市からの要請を受け、 資受け入れ支援などの からは避難所運営や物 機などの支援物資を搬 1月5日に職員4人が 送しました。1月19日 市では、石川県輪島 被災地に職員を

などで街頭募金を実施しまし 震」で被害に遭われた方を

くの方に募金を呼び掛けました。募金箱は「はたち のつどい」や「消防出初め式」などの会場に加え、 支援するため、本厚木駅周辺 公共施設26カ所に設置。 山口市長や社会福祉協議 市の職員が災害義援金募金と書かれた箱を持 4日間にわたり仕事帰りの会社員や学生など多 12月まで義援金を募ってい

元日に発生した「能登半島

# 「スポーツの聖地」と観光の振興を目指して

### 横浜DeNAベイスターズの選手が白山の道標にサイン

山頂にある二つの道標 ら6人が訪れ、入口と 置しました。1月には、 手が自主トレーニング にサインを入れました。 ターズの山﨑康晃投手 横浜DeNAベイス ングコースに道標を設 に励む飯山白山ハイキ

切れてうれしい。 番大切にしている1年のスタートが、今年も厚木で して10年。思いのある場所に道標ができて光栄。| 道標を目にした山﨑選手は「この地で自主トレを 優勝を目指して頑張りたい」と力

内でのトレーニングを開始。

選手らは2010年から市

温泉旅館に宿泊し開幕に向け

て汗を流しています。



毎年市内で練習する「チーム厚木」の選手たち

# 4月から通称「ツユキ及川球技場」 スポーツ施設にネーミングライツを導入

施しました。

市子ども科学館」以来、今回で2件目です。 は、命名権を取得する 活用を推進。2009年度の「神奈川工科大学厚木 経済の活性化のため、公共施設のネーミングライツ などを付ける仕組みです。 て、施設の名称に社名 企業などから対価を得 山口市長は「及川球技場は、かながわ・ゆめ国 ネーミングライツ

域

やソフトボールの日本リーグなど大きな大会が開 広い年代の皆さんが利用している。スポー 親しまれるようになると思う」と話しま ツの聖地づくりに向けても、 催され、普段は子どもから高齢の方まで幅

多くの方に

の契約締結記念式を実 ネーミングライツの導 木建設工業株式会社と 市営及川球技場への 1月に露 市では、財源確保や地

年間を通して広告民間提案を募集している

近くの診療所などで受 方はのぼりを目印に、 が予測される。軽症の の三宅正敬会長 (67) どを説明する姿が見ら 診してほし 院は多くの患者で混乱 は「災害発生直後の病 れました。厚木医師会 い」と話し

大規模災害に備えて 医師会らが災害時医療のぼり旗掲出訓練を実施

患者らに訓練の目的な



訓練は3日間にわたって実施した

局中」と書かれた黄色いのぼり旗を掲出。 災害発生時に軽症者を地域の医療機関に受け入れ、 や駐車場などの目につきやすい場所に「診療中」「開 医療提供体制を維持するために取り組んでいます。 診療所などでは、地震発生を想定し施設の入り口 されました。訓練は、 医師会、薬剤師会が実施し、今回で2回目。 大規模災害発生時に診療中の目印となる 「災害時医療のぼり旗」の掲出訓練が実施 市内256カ所の診療所や薬局などで、 市内の医師会、歯科

カーボンニュートラル(CN)とは、地球温暖化の原因である 温室効果ガスの排出を減らし、植林や森林管理などによる吸収量 を増やすことで、実質ゼロを目指す取り組みです。連載では、今 日から挑戦できる取り組みを紹介します。

### 今月の挑戦 電気自動車を知ろう



2030年までに公用車の電気自動車 への切り替えを進めています

電気自動車の普及は、脱炭素化 につながります。市は、電気自動 車の購入費や集合住宅への充電器 設置の費用を補助するなど支援を 充実。導入しやすい環境を整えて います。

現在は、1回の充電で航続距離 400~500 \*゚゚、ポを超える車種もあ り、車を購入する際は、電気自動 車を検討してみませんか。

CNプラットフォームでは、電気自動車の購入支 援などをより詳しく知れるページを公開しています。



められているそうです。アイデア置いていかない」、という思いが 楽しい式となりました。 取り入れた抽選会を実施するなど 来を祝う「はたちのつどい」を開 迎えました。今年、実行委員の皆 した。久しぶりに小・中学校の同 一人一人には個性があり、誰一 んが掲げたテーマは「ワタシイロ し、2395人の方が20歳の節目 約30年前、私も成人式に出席し 1月8日、若者たちの輝かしい を込人。 さ を催未 級ま

厚木市長 山口貴裕



はたちのつどい実行委員の皆さんと

成長や可能性を広げるチャンスで れるまちを目指し、 まざまな困難に直面するかもしれま えた皆さんも、これからの人生でさ は「翔」です。 ん。しかし、その壁は自分自身の 今年、私が掲げた市政運営のテー していただきたいと願っています。 ぜひ、失敗を恐れず何事にも挑 大谷選手の言葉です。 20歳を迎

しなければ、夢はかなわのは挑戦です。「挑戦をを踏み出すために大切ない皆さんが、新たな一歩 ない」。 後押しするメジャーリー このまちの将来を担う若 しい時間を過ごしました。 生と顔を合わ ず、 果敢に挑む勇気を 困難や挫折を恐